



Protokoll der 3. Sitzung des Kindergemeinderats 2023/2024

am 12.12.2023 von 16:00-18:00 Uhr

Wer war dabei?

Jana, Paul, Maria, Mina, Simon, Leonie, Bastian, Mia, Marie, Anna-Lena, Lea-Marie, Bernhard, Jenny, Lara-Marie, Laura



Was haben wir gemacht?

- Ein Aufwärm-Spiel gespielt
- Ideen gesammelt
- Pause gemacht & gespielt
- Gemeinde kennenlernen
- Gemeinderat-Wimmelbild
- Weihnachtsfeier gemacht





Eure Ideen für Hart bei Graz:



Diesesmal hatten wir wieder Besuch von Seiten der Gemeinde und aus dem Gemeinderat: 2 Vizebürgermeisterin Andrea Ohersthaller, Jugendausschuss-Obfrau Yvonne Grössinger und Gemeinderätin Petra Winkler waren dabei und haben erste Eindrücke eurer Ideen bekommen.



Wir sammelten zusätzlich zu den Ideen der ersten Treffen, neue konkrete Vorschläge und „clusterten“ (Begriff aus dem Englischen für „einteilen“ oder „sortieren“) sie in vier Bereiche:

- **Verkehrs-Sicherheit**
- **Tierwohl**
- **Schule**
- **Spiel und Freizeit**
- **Natur und Umwelt**

Daraus hat sich im Gespräch mit unseren Besucherinnen die Idee entwickelt, bei der Bepflanzung gegenüber der Volksschule mitzumachen und dafür **Insektenhotels oder Vogelfutterstellen zu bauen**. Außerdem habt ihr erfahren, dass das Foyer, in dem unser Treffen stattfand und der Turnsaal auch für euch zur Verfügung steht und reserviert werden kann. Eine Idee von euch war eine **Motto-Party** zu machen (Motto „Punkte“). Eurer Wunsch ein Kino zu veranstalten, konnte gleich mit dem Polster-Kino vor Weihnachten erfüllt werden 😊

Um die Bälle, die auf dem Dach der Schule gelandet sind, haben wir einen Kontakt der Feuerwehr bekommen und an die Volksschule weitergeleitet.

Alle eure Ideen werden **mit der Gemeinde besprochen** und bei den nächsten Treffen werdet ihr darüber **abstimmen**, welche eurer Ideen ihr umsetzen wollt.



Pause und Weihnachts-Jause

Zur Feier des Tages gab es heute neben einer erfrischenden Obst-Jause auch einen Keksteller. Außerdem hat Frau Ohersthaller für jedes Kind eine kleine Weihnachtsüberraschung dabei gehabt. Vielen Dank dafür!



Gemeinde kennenlernen und Wimmelbild-Suche

Vor der Weihnachtsfeier lernten wir noch etwas über die Gemeinde und den Gemeinderat. Als kleines Spiel verpackt, durftet ihr dann herausfinden wieviel Gemeinderät:innen in Hart bei Graz den Bürgermeister unterstützen und welcher Partei sie angehören. Alle konnten das Rätsel mit etwas Unterstützung lösen. Gratulation! Zu suchen waren alle Gemeinderät:innen im, die im Bild versteckt sind.

BÜRGERLISTE: 11 SPÖ: 8 ÖVP: 3 GRÜNE: 1 FPÖ: 1 NEOS: 1





Feedback

Eure Rückmeldung zum dritten Kindergemeinderats-Treffen war durchwegs positiv, ihr hattet diesmal keine Verbesserungs-Wünsche 😊

Nächstes Mal werden wieder Besuch bekommen - von den Kinderfreunden – und ihr werdet mehr über die Kinderrechte erfahren!

Witzkiste

Maxi trifft seinen Freund Noah auf der Straße. „Hallo Noah, wie heißt eigentlich dein neuer Hund?“ Noah antwortet: „Keine Ahnung, er will es mir nicht sagen.“



Geht ein Ballon zum Arzt. Fragt der Arzt: "Was ist denn mit Ihnen los?" Sagt der Ballon: "Ich habe Platzangst!"

Das nächste Treffen findet am **Dienstag, 16. Jänner** statt!
Wir treffen uns **von 16:00 bis 18:00 Uhr** wie gewohnt,
im Gemeindeamt. Die Termine für die kommenden
Treffen 2024 sind: 27.02., 16.04., 14.05., 18.06.

Bis dahin wünschen wir euch ein schöner Jänner!

Hanna & Bernd

